
Глава района проинспектировал
новый квартал в Песочном

норми mum- в поселке Песочный.
построенныи в рамках реализации
проекта .спо Pen-mum», осмотрел
глава №Ииивтвции курортного мйг
она Александр Эвбвйхин.

в обьеаде принимали унастие rene—
ральиыи директор ооо .спо Permea—
цил- длександр Малаи` руководитель
проекта ооо .спо Реновацил- влади
мир Шведов заместитель председателя
комитета по здравоохранению дмитрий
Мотовилов, ВУКФЕОДИТель sMfiynamnno—
попиклииичесхот комплекса Jason—
скал больница №40 курортного раиона-
Игорь сотников, ааведующиитр полие
клиникои валерии ›‹остьонок` руковод»

тели органов местного самоуправпенилпос. Песонныи Елена чапаеаа и длла
шувапова

Напомним` ито реализация проеке
та` проходившего с болыцими сложное
стлми, началась в 20m году. Инвестор
подписался под оолаателвствами расе
селитв Enema—momma городок в rm—
селке Песмнми и построитв несколвко
жилых домов среднеи этажности на так
иааыааемом ТпрФяном попе На Caron?
на сдано 5 домов. на первом этапе m
телям aw в них будет предоставленотаро кв м ›кипьл

Коненно этого ›‹едпстаточно Muse—
стор ссылается на обьективные туд,
ности при реализации проекта 7 на не

сколько лет строика была заморожена
далее инвестор намерен активизирое
вагвсл и 52023 году передать moans/Am
нанимателеи иа ЕМГв рощеи сложности
еще moan кв м

кроме того` девелоперы будут рее
шать вопросы с соосгвенниками в индие
видуепвном порядке также инвестор аа
снет собственных средств сдает в аксе
плувтацито детскии сад и продает горое
ду для нухд медицинского учреждения
встроенные помещения в одном из но
вых домов

Скоровтодпопикпииикенаннетсл рее
mumps/mm. и люди не должны остаться
Без нормального медицинского абс/пуп
›киванилтакрешилгуоернатор Поатому

именно здесв временно будут окваыватв
медицинскую помощь жителем поселка
длександр забаикин осмотреп будущии
тепэпешический блок, детское отдепее
ние, женскую консупвтациъо` процедура
um регистратуру и скорую помощь для
этих целеи выделено боб кв м

После передаии городу помещении
они будут отремонтированы и портов
пены для приема пациентов

также глава радона поднлл вопрос
о будущеи школе в квартале Pykosanw
тепи 000 «то Реновация» пообещали
ее построитв с последующеи продахеи
городу в школе будет Бор мест

Прессгмужбд администрации
курортного радона
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